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１　教育目標

令和４年度　学校運営等に関する評価書

学校名 　　　　　　　　和歌山市立加太中学校

作成日                         令和　  ５年　  ３月　 １０日

    「高い知性・豊かな情操・強い意志」のある生徒の育成
　　　  〇礼儀正しい生徒　　〇時刻を守る生徒　整理整頓のできる生徒　　〇人の気持ちを理解し、思いやりのある生徒
　　  　〇学習に真剣に取り組む生徒　　〇自立的で規範意識のある生徒

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 地域とともにある学校

・県学習到達度調査で各
教科で正答数が県平均を
上回る
・授業を工夫し、個に応じ
た指導を行っている（生徒・
教員　90%以上

・学校を楽しいと感じる
　（生徒・保護者１００％）
・県教委作成道徳副読本
「希望へのかけはし」の活
用100%
・いじめの解消率100%

・「早寝・早起き・朝ごはん」
と学力の密接した関係性を
啓発していく
・運動部活動加入率のアップ
・避難訓練、交通安全指導
を定期的に実施する

・学校の様子がよく伝わっ
た（保護
者90％以上に）
・合同避難訓練への地域
の方々の参加者（昨年度
以上を）

・学級人数が少ないので生
徒１人1人に目が届いてい
るのですね。
・家庭学習で復習を心掛け
学習に集中する時間を持
つことが大切です。

「ありがとう」が言えるよう
感謝の心をもてることが大
切ですね。

・何事も体力あっての事な
ので体力向上をよろしくお
願いします。
・姿勢や食事のバランス、
免疫力をつけることが大切
だと思います。。

・幼・小・中は基本そのま
ま入園・入学、卒業なので
仲間意識は強いと思いま
す。

・授業風景を見せていただ
き、少人数学級なので生徒
は幸せですね。
・授業で個々の受け答えが
できるよう努める。一方通
行にならないようにお願い
します。

・いじめによって命を絶つこ
とはあってはならないこと。
いじめをなくす取組は大切
だと思います。

・ソフトテニス部の活躍は、
すごいの一言です。

・HPで学校の様子がよくわ
かり嬉しく思います。

・テスト発表時や長期休業
中の補充学習の充実が全
国学テ県到達度調査の結
果に結びついたと思いま
す。
・読書の習慣はとても大切
だと思います。

あいさつは気持ちよく先生
方も生徒の皆さんもしてく
れます。

・運動部で休日に練習して
いる様子を見て頑張ってい
る姿がうれしく思います。
・登校しづらい、クラスに馴
染めない生徒のケアをさら
に充実されればと思いま
す。

学校運営協議会の委員
は、各方面から選出され
学校に対し愛いっぱいで
様々な意見が出されいい
と思います。

・教科担任制であり校内授
業研究の実施には難しい
面もあろうが各教科で系統
性や既習事項の大切な所
も見えてくるので今後も研
修していって欲しい。
・宿題の工夫による家庭学
習習慣の育成をお願いし
ます。

・体験活動や挨拶運動の
実践を生かし自ら考え行動
できる生徒になって欲し
い。
・小規模校ならではの良さ
をいかしていただきたいで
す。

・あと１つ運動部活動を増
やしより多くの生徒が楽し
めるようにしてはどうか。自
然と体力向上にもつながる
のでと考えます。

・コロナ以前に戻していき
たい。地域住民も参加でき
ることを期待します
・地域の学習会等地域行
事に管理職の更なる参加
を望みます。
・育友会と地域との連携が
深まるよう配慮願います。

３　その他のご意見
・小規模特認校制度も軌道に乗りそうなので配慮も多々いるであろうが、多方面で特色を出し県下でもうらやましがられる学校づくり
をお願いしたい。
・小規模特認校制度により希望された生徒は全員入学できればと思います。
・体育系クラブの充実を図るため、各学年の定数を15名以上とするよう市教委に働きかけられたい。


